
 

諸 般 の 報 告 

（令和３年１１月２９日～令和３年１２月１２日） 

 

１１月２９日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 243 号の校正、

２ 議会だより第 244 号の大綱について協議されました。（池添義春委員長、

井川晃一副委員長、金子英生、辻谷恵一、奥大輔、中林和江の各委員） 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は、ウイグルを応援する全

国地方議員の会会長 丸山治章氏で、要旨は次のとおりです。 

  ウイグル等の人権問題に対し国に調査及び抗議などの必要な処置をとること

を求める意見書を地方自治法第 99 条の規定により国に提出されるよう求めま

す。 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は、特定非営利活動法人 日

本ウイグル協会会長 于田ケリム氏で、要旨は次のとおりです。 

  ウイグルの人権問題に対し国に調査及び抗議などの必要な処置をとることを

求める意見書を地方自治法第 99 条の規定により国に提出されるよう求めます。 

 

１１月３０日  健康福祉常任委員会が開催され、付託案件について審査されま

した。（金子英生委員長、福田篤志副委員長、北川健治、板東敬治、池添義春、

野々下重夫、中林和江、元橋理浩の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された案件について質疑されました。（金子英生委員長、福田

篤志副委員長、北川健治、板東敬治、池添義春、野々下重夫、中林和江、元橋

理浩の各委員） 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は、大阪いのちを大切にす

る会代表 内浦美江氏で、要旨は次のとおりです。 

  １ コロナ禍においても妊婦とお腹の赤ちゃんを応援する「おなかの赤ちゃ

ん給付金」の延長を要望します。又は恒常的な「おなかの赤ちゃん支援金

（お祝い金）」「誕生準備手当」を要望します。 

  ２ 妊婦がコロナ感染しないようにワクチンの優先接種を求めるとともに、



 

感染した妊婦は、自宅療養ではなく、安全な場所で母子二つの命が守られ

る体制の整備を要望します。 

 

１２月 １日  文教生活常任委員会が開催され、付託案件について審査されま

した。（吉羽美華委員長、岡由美副委員長、北川光昭、馬場才、山﨑菊雄、辻

谷恵一、奥大輔、太田徹の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された案件について質疑されました。（吉羽美華委員長、岡由

美副委員長、北川光昭、馬場才、山﨑菊雄、辻谷恵一、奥大輔、太田徹の各委

員） 

 

１２月 ２日  総務都市創造常任委員会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（髙見雄介委員長、久野須賀子副委員長、井川晃一、西尾勝成、村

上順一、中川健、中谷剣将、森本雄一郎の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算

常任委員会から送付された案件について質疑されました。（髙見雄介委員長、

久野須賀子副委員長、井川晃一、西尾勝成、村上順一、中川健、中谷剣将、森

本雄一郎の各委員） 

 

１２月 ３日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査

されました。（井川晃一委員長、北川光昭副委員長、金子英生、北川健治、西

尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡

由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、村上順一、奥大輔、中川健、中谷剣

将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各委員） 

 

同    日  議会運営委員会が開催され、１ 定例会の今後の運営、２ 議

員の派遣について協議されました。（北川光昭委員長、髙見雄介副委員長、金子

英生、馬場才、吉羽美華、村上順一、中川健、池添義春議長、井川晃一副議長、

委員外議員 太田徹の各議員） 

 

１２月 ６日  陳情書を受理いたしました。提出者は、打上新町自治会会長 小



 

倉輝陽氏で、要旨は次のとおりです。 

  １ 寝屋川公園駅前線の開通後、打上新町内を通る道路の車両通行量が増え、

速度も速くなっています。歩道の設定、通行制限の設定、減速を促す道路

改良等を要望します。 

  ２ 寝屋川公園駅前線において、横断歩道で待つ歩行者や自転車を無視し、

通過する車両が非常に多い。交通取締りはもちろんですが、早期に横断用

信号機が設置されることを望みます。 

 

１２月１０日  議会運営委員会が開催され、定例会の今後の運営について協議

されました。（北川光昭委員長、髙見雄介副委員長、金子英生、馬場才、吉羽美

華、村上順一、中川健、池添義春議長、井川晃一副議長、委員外議員 太田徹

の各議員） 

 

同    日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処

分の報告があり、受理いたしました。 

 


